Flintenlehrgang in Engstlatt

Landesverband schult seine Mitglieder

Am Samstag, den 24. Februar fand in Engstlatt ein Flintenlehrgang statt. 14 Teilnehmer aus Baden-Württemberg wurden von Landesreferent Klaus Kumpf und seinem Stellvertreter Ralf Schuster in den Disziplinen RF1 und SF1

eingewiesen.



Um 9.00 Uhr ging es mit der theoretischen Unterweisung los. Allen Teilnehmern wurden auf den "sichere Umgang" mit der sportlichen Flinte unterrichtet. Mit

einer von der SLG Rosenfeld zur Verfügung gestellten Flinte im "Schnittmodell" wurden die

Teilnehmer in der Technik der Flinte unterwiesen. Dann ging es zum so genannten "Trockentraining" mit Dummys.

Gegen 11.30 Uhr nahm man gemeinsam das Mittagessen ein. Es wurden nebenbei Gespräche über Kauf und Handlichkeit der Waffen geführt. Dann ging es endlich zum "Scharfen Schuss" auf die Schießbahn.





Gegen 16.00 Uhr hatten alle Teilnehmer ihre Übungen absolviert und erhielten von Schulungsleitern den den Stempel fiir die Startberechtigung "Sportliche Flinte", die zur Teilnahme an Wettkämpfen berechtigt. Außer ein paar Einschüssen außerhalb der "Trefferzonen" wurden keine Schäden festgestellt.

Alle bedankten sich bei den beiden RO's und bescheinigten diesen eine

"SUPER LEHRGANG"

Am 31. März findet der nächste Lehrgang ebenfalls in Engstlatt statt.

W.Hinzmann
SLG Leiter
SLG Engstlatt

